

voulait que, sur scène, je sois aussi bonne et expérimentée qu'une Marjo ou une Céline Dion. Ce n'est pas comme ça que ça marche! C'est aussi un milieu où le paraître est très important. Il est donc facile de se laisser prendre au piège et de finir par s'habiller d'une certaine façon ou d'adopter un certain comportement, simplement dans le but de plaire aux autres, d'où les risques d'essoufflement auxquels je faisais allusion.

On sent toutefois que tu as pu échapper à ce piège et que le succès ne t'a jamais monté à la tête, comme c'est malheureusement le cas pour bien d'autres.

Là-dessus je dois dire que, de nature, je sais garder la tête froide. J'ai toujours été capable de faire preuve de détachement face à ce succès. Probablement parce que je suis habitée par des valeurs profondes et que ma vie et mon bonheur ne reposent pas uniquement sur ce que je vis sur la scène artistique. Je me plais à croire que je ne me suis pas réalisée uniquement dans ma vie professionnelle, mais tout autant dans ma vie personnelle. Mais le piège est bel et bien là.

Au cours des derniers mois, il a été écrit que tu abandonnerais sous peu ta carrière pour te consacrer à ta vie familiale. Y a-t-il du vrai là-dedans?

Aucune décision n'a été prise en ce sens. Actuellement, je reprends la promotion de l'album *Circle of One* en présentant notamment au public la chanson *I Will Be There*, écrite en hommage à mon père. D'ailleurs, à ce sujet, je dois dire que, sur l'album, c'est ma chanson préférée; elle me touche particulièrement. Par la suite, je travaillerai à la production de mon nouvel album, qui sera en fait une compilation de grands succès, auxquels s'ajouteront quelques nouvelles chansons. La sortie de ce nouvel album est prévue pour le printemps prochain.

Il n'est donc aucunement question que tu quittes la scène musicale.

C'est certain qu'actuellement ma nouvelle vie familiale s'avère ma priorité. Je mentirais si je disais le contraire. D'ailleurs, mon gérant essaie d'organiser le mieux possible mon horaire en conséquence. Il sait très bien que j'ai de la difficulté à quitter ma fille et il comprend la situation. Alors, pour ce qui est de ma carrière, c'est sûr que, de l'extérieur, la situation peut paraître ambiguë, mais, en ce qui me concerne, même si rien n'est planifié à long terme, je n'ai en aucun temps pris la décision de me retirer de la scène

musicale. Cela dit, comme j'ai vraiment l'intention d'avoir d'autres enfants, il n'est pas impossible qu'à un moment donné, question de m'épanouir et de m'investir pleinement dans cette vie de famille, je décide de me retirer pour une période qui pourrait aller jusqu'à environ deux ans. Ça, mon équipe et moi, on en est parfaitement conscients, d'où le fait que, pour l'instant, rien n'est planifié à long terme. C'est ça, la vérité. C'est ça, le portrait de la situation.

Ça ne peut pas être plus précis...

Ce que je veux expliquer au public, c'est qu'au cours des derniers mois j'ai vraiment apprécié ces jours passés loin du tourbillon de la scène artistique, j'ai vraiment profité de ce petit cocon dans lequel je vis le grand amour. Aussi, on ne sait jamais ce que l'avenir nous réserve. J'en suis d'ailleurs un bel exemple. Moi, si quelqu'un

retires de la scène musicale.

Comme je le disais, ce n'est pas parce qu'on se retire pour une période de deux ou trois ans qu'on prend sa retraite pour autant. Il n'est donc absolument pas question, pour moi, de tirer un trait sur ma carrière. Et lorsque j'aurai, dans un quelconque avenir, à effectuer un retour, je voudrai une fois de plus le faire entourée de l'équipe qui est à mes côtés depuis mes débuts, car ce sont des gens en qui j'ai pleinement confiance et qui ont eu la délicatesse, au cours des derniers mois, de comprendre ma situation, même si ma nouvelle vie a quelque peu changé leurs plans. Je leur en suis extrêmement reconnaissante.

Au cours de ton absence, il a aussi été écrit que tu avais changé de religion.

Qu'en est-il exactement de cette rumeur?

Elle est totalement fautive. Je ne sais vraiment pas où les journalistes vont chercher des histoires semblables! Je trouve ça profondément déplacé et de mauvais goût d'écrire de telles choses. À un moment donné, j'ai même songé à intervenir publiquement pour inviter les gens à ne pas porter attention à ces écrits ridicules, mais j'ai révisé ma position parce que j'ai eu peur de jeter de l'huile sur le feu. Pour m'exprimer, j'attendais d'avoir la bonne tribune. Voilà! le public sait maintenant à quoi s'en tenir. (rires)

En terminant, qu'en est-il de ces informations qui circulent à l'effet que tu te serais remariée récemment?

Encore une fois, c'est totalement faux. Honnêtement, mis à part le fait que j'ai donné naissance à une merveilleuse petite fille, il n'y a pas beaucoup de choses

véridiques qui ont été écrites à mon sujet au cours des derniers mois. (rires) Au sujet de ces rumeurs de mariage, il n'y a rien de vrai là-dedans. Corey et moi, nous sommes effectivement très amoureux l'un de l'autre, et India est, pour nous, un magnifique trait d'union, mais, pour l'instant, il n'est pas question de nous marier. Il ne faut pas oublier que, pour nous deux, nos séparations sont encore récentes. Aussi, on ne veut rien précipiter. Et puis, pour être bien franche, Corey et moi, on a vraiment le sentiment d'être mariés. Présentement, on ne ressent pas le besoin de légaliser notre union par le mariage. Il n'est pas dit qu'on n'en arrivera pas là un jour, mais pour l'instant, ça ne nous occupe pas l'esprit. Qui sait, c'est peut-être India qui, dans cinq ans, nous incitera à le faire! (rires) ♦

EN VENTE PARTOUT!

EXCLUSIF sous droits réservés
L'HEBDO DE L'ACTUALITÉ
DERNIÈRE HEURE 28 oct. 1995
Vol. 2 N° 33

LA VIE AMOUREUSE DE JACQUES PARIZEAU

avec LE BILLET DE JEAN-LUC MONGRAIN chaque semaine

En plus

- CE QU'EST DEvenu HUGH GRANT
- "MA MÈRE EST HOMOSEXUELLE"
- EXPLORER LES COULOIRS INITIAUX
- LES SUPER-ALIMENTS D'ANNE-MARIE CHALIER

LE BILLET DE JEAN-LUC MONGRAIN

m'avait prédit tout ce qui m'est arrivé au cours des deux dernières années, je l'aurais inmanquablement traité de fou. Et pourtant! Alors, je veux laisser la vie jouer son rôle; je ne veux rien provoquer ni brusquer. Si, à un moment donné, il faut que j'arrête deux ou trois ans, eh bien, je prendrai le temps qu'il faut pour vivre ce que j'ai à vivre. Ce que je viens de créer avec Corey est tellement précieux pour moi que je veux le protéger de tout mon être. Et lorsque je sentirai qu'il est temps pour moi de revenir à la chanson, je ferai ce qu'il faut. Probablement que je reviendrai plus forte parce que j'aurai un nouveau bagage d'expériences et que j'aurai de nouvelles choses à dire. Mais, pour l'instant, je refuse de voir les choses à long terme.

Et puis, soyons honnêtes, à bien y penser, tu n'as pas à annoncer si oui ou non tu te